
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Hartmann fragt nach der möglichen Entwicklung einer Freifläche neben 

der Fa. BWI gelegen, welche derzeit als provisorische Abstellfläche genutzt wird. 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Aktuell wird die Fläche vorübergehend von einem vom Erftverband beauftragten 

Unternehmen genutzt, welches Kanalsanierungen durchführt. Die Fläche soll im 
Anschluss nicht zur Wohnbebauung verwendet werden, sondern dient für eine 
mögliche Erweiterung der Fa. BWI. 

 


